



La Banda Joven de la Escuela Municipal de Música de Santanyí celebra su décimo aniversario con un concierto en Eurodisney

V. SÁNCHEZ. *Palma.*

La casualidad ha querido que la Banda Joven de la Escuela Municipal de Música de Santanyí celebre su décimo aniversario con un concierto en el parque de atracciones de Eurodisney (París). El recital, que tendrá lugar hoy, a las 12:30 horas, estará dividido en dos partes y constará de diversas melodías de bandas sonoras de cine infantil y de canciones populares mallorquinas.

La formación, dirigida por Miquel Bonet i Bonet, disfruta desde

hace cuatro días de las maravillas de la capital francesa y ve así recompensado el trabajo de tantos años. “Lo más importante es que los niños no adquieren sólo conocimientos musicales sino también personales y culturales. Realizamos un trabajo pedagógico”, explica Bonet.

La Banda, que es así como la llaman sus jóvenes integrantes, está formada por sesenta alumnos de diferentes especialidades instrumentales de grado elemental con una media de edad de 11 años.